



Le Puy-en-Velay, le 05/03/2018

Etablissements Sainte-Marie Haute-Loire : un concours d'affiches pour toucher le grand public

Afin de toucher le grand public à l'occasion des **Semaines d'Information sur la Santé Mentale** (du 12 au 25 mars 2018), les Etablissements Sainte-Marie Haute-Loire ont organisé **un concours d'affiches** avec les étudiants en DUT Métiers du Multimédia et de l'Internet de l'IUT du Puy-en-Velay. L'objectif : diffuser l'affiche gagnante à travers **une campagne de sensibilisation sur le thème « Parentalité et enfance »** sur l'ensemble du département, afin de déstigmatiser la santé mentale.

SENSIBILISER LES ETUDIANTS

La première étape du concours d'affiches consistait à sensibiliser les étudiants aux questions de santé mentale. Afin de toucher le grand public, la consigne donnée était simple : **interloquer et accrocher le lecteur**, avec **un visuel et/ou un message fort** qui donne à réfléchir. Et les étudiants ont répondu présents en proposant **115 affiches au terme du concours**.

L'affiche gagnante a été choisie à 50% par le vote d'un jury composé de professionnels de santé et en communication et à 50% par le vote des internautes sur Facebook. L'initiative a pu encore une fois compter sur l'implication des étudiants, puisque le concours a généré **près de 4000 vues et plus de 1000 interactions** en deux semaines.

ACCROCHER LE GRAND PUBLIC GRACE AUX PARTENAIRES

L'objectif étant de toucher le grand public de la Haute-Loire à l'occasion de ces SISM, l'affiche gagnante sera diffusée sur l'ensemble du département, à travers une campagne de sensibilisation.

C'est donc la deuxième étape de ce concours : **diffuser au maximum l'affiche, et la rendre visible**. Et pour cela, de nombreux partenaires ont répondu présents pour la diffusion auprès de leurs publics avec leurs propres supports de communication (écrans géant, site web, écrans dynamiques...) : la ville du Puy-en-Velay, la Communauté d'Agglomération, le Super U d'Aiguille, la ville de Vals-près-le-Puy... L'information sera également diffusée auprès des collèges et lycées afin de sensibiliser les parents, les élèves et les enseignants sur les questions de la parentalité et de l'enfance en santé mentale.

LES SISM EN HAUTE-LOIRE

Au-delà de sa diffusion, l'affiche gagnante portera également le programme des manifestations organisées par le Collectif SISM 43 (composé des Etablissements Sainte-Marie Haute-Loire, le MGEN, l'UNAFAM, le Collectif Parce qu'on est là) :

- **Ciné-débat**, mardi 13 mars à 20h30, au Ciné Dyke du Puy-en-Velay (**Collectif Parce qu'on est là et Panorama**) ;
- **Colloque « Enfance et parentalité : quand la maladie et le handicap s'en mêlent »**, vendredi 16 mars à partir de 14h, à l'Amphithéâtre du Réseau Canopé CDDP (**MGEN, UNAFAM, UDAF 43, et avec la participation des Etablissements Sainte-Marie Haute-Loire**) ;
- **Spectacle-Lecture « Le Cercle des Insensé-e-s »**, vendredi 16 mars à 20h, au Centre culturel et social de Guitard (**Collectif Parce qu'on est là**).

CONTACT /

Maxime GAULTIER,
Chargé de communication Etablissements Sainte-Marie Haute-Loire – 04 71 07 55 31 –
maxime.gaultier@ahsm.fr



Association Hospitalière
SAINTE-MARIE

Les Etablissements Sainte-Marie Haute-Loire font partie de l'Association Hospitalière Sainte-Marie. Avec 5 000 salariés professionnels, l'Association Sainte-Marie est le premier opérateur Français en santé mentale. L'ensemble des établissements accueille quelque 50 000 patients par an sur un bassin de population de plus de 1,5 millions d'habitant. En savoir plus : www.ahsm.eu

Etablissements Sainte-Marie Haute-Loire

50 route de Montredon – CS 10021
43009 Le Puy-en-Velay Cedex